

Plus d'une centaine de personnes meurent à cause des bombardements au Yémen.



Yémen, 29 septembre, (RHC-AFP).-Le nombre de civils morts à cause d'un bombardement contre une localité proche de la ville yéménite de Mokha, s'est élevé à 131.

La tragédie , considérée comme la plus grave survenue dans ce pays du Moyen Orient, depuis mars dernier, a eu lieu lors de la célébration d'une cérémonie de mariage d'un présumé sympathisant des forces Houthis.

La coalition internationale arabe, menée par l'Arabie Saoudite a nié sa responsabilité dans cette attaque.

Par ailleurs, les données du Bureau du Haut Commissariat de l'ONU pour les droits de l'homme indiquent que plus de 4 500 personnes sont mortes à cause des affrontements au Yémen, dont 2355 civils.



Radio Habana Cuba